



JUNTA DE ANDALUCÍA DELEGACIÓN EN BRUSELAS

CONTENIDOS

- AGENDA DIGITAL
- DERECHOS HUMANOS
- JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD
- AGENDA
- CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

AGENDA

LA CIENCIA SE ENCUENTRA CON LOS PARLAMENTOS

Tras la edición de 2015, este evento reunirá a miembros del Parlamento Europeo y científicos en una serie de reuniones bilaterales, así como el sistema ahora establecido de Evaluación de las Opciones Científicas y Tecnológicas (STOA).

Organiza: Joint Research Centre

Fecha: 08.11.2016

Lugar: Bruselas

Más información.

CONVOCATORIAS Y LICITACIONES

PREMIO HORIZONTE 2020: HOSPITAL CON BAJAS EMISIONES DE CARBONO

Este premio, dotado con un millón de euros, reconocerá al hospital que tenga una instalación combinada de calor y energía (CHP) perfectamente integrada. Dicha instalación deberá utilizar al menos tres tecnologías europeas renovables diferentes, incluir componentes de acumulación de energía y ser capaz de proporcionar el 100% de las necesidades anuales de consumo de energía del

Día Europeo de la Justicia

Como cada 25 de octubre, hoy se celebra el Día de la Justicia Europea en todo el continente



El 5 de junio de 2003, el Consejo de Europa, junto con la Comisión Europea, decidió poner en marcha un Día Europeo de la Justicia Civil.

La iniciativa tiene como objetivo acercar la justicia a todos los ciudadanos europeos, informándoles sobre sus derechos y de las herramientas disponibles para facilitar el acceso a la justicia transfronteriza; así como, aumentar la conciencia sobre la legislación comunitaria entre los profesionales del derecho a través de la simulación de procedimientos y sesiones de información abiertas a estudiantes, profesionales de la justicia y el público en general y también a través de las puertas abiertas a sus tribunales.

La participación en el Día Europeo de Justicia es de forma voluntaria, pero se invita a las instituciones y organismos judiciales de los Estados miembros a participar activamente en la celebración de este día mediante la organización de eventos para un amplio público (en particular los jóvenes) y profesionales de la justicia, alrededor de la fecha de 25 de octubre.

Desde el sitio web de la Comisión Europea se presta información y apoyo a los organizadores de eventos locales a través de una página dedicada al [Día Europeo de la Justicia](#) donde pueden descargarse imágenes, banners personalizables y encontrar publicaciones.

AGENDA DIGITAL

La UE invierte 10 millones de euros para la expansión de internet de alta velocidad en España

El Banco Europeo de Inversiones firmó el pasado 21 de octubre un acuerdo de préstamo de 10 millones de euros con la empresa radicada en España "Adamo Telecom Iberia", una filial de la sueca "Bredband Adamo".

hospital.

Plazo: 03.04.2019

Puede consultar el anuncio de la convocatoria [aquí](#).

FRANCIA - PARÍS: SERVICIOS DE ENSAYO, ANÁLISIS Y CONSULTORÍA TÉCNICOS

El objeto de esta licitación es llevar a cabo el control externo de los trabajos de estanquidad de las obras de ingeniería civil realizadas en el marco de la prolongación de la línea E hacia el Oeste.

Duración: 48 meses

Plazo: 18.11.2016

Puede consultar el anuncio de la licitación [aquí](#).

Este préstamo tiene como fin apoyar la expansión de la infraestructura de fibra óptica de Adamo y ayudará a desplegar su cobertura "Fibra en el hogar" en diferentes regiones españolas. Actualmente la red de la compañía llega a más de 90.000 viviendas y la compañía espera llegar a las 285.000 en la siguiente fase.

Carlos Moedas, el Comisario Europeo para la Investigación, Ciencia e Innovación afirmó que "la inversión en innovación en el siglo XXI también significa invertir en sociedades mejor conectadas. Gracias a este acuerdo cientos de miles de hogares españoles tendrán una nueva conexión de internet de alta velocidad. Esto contribuye directamente a la estrategia de la Comisión para crear un Mercado Único Digital en Europa".

Este acuerdo se enmarca en la [financiación InnovFin para el crecimiento de empresas medianas](#), que forma parte de la nueva generación de instrumentos financieros apoyados en el marco del programa Horizonte 2020. Bajo esta forma de financiación, los préstamos están garantizados frente a un porcentaje determinado de pérdidas en el que se pueda incurrir.

DERECHOS HUMANOS

Etiqueta para productos fabricados sin abusar de los Derechos Humanos

Desde el Parlamento Europeo se está valorando la creación de una etiqueta para los productos que son elaborados sin el abuso de los derechos humanos. En el día de hoy los eurodiputados debatirán acerca de la introducción del etiquetado.

Esta propuesta será sometida a voto mañana en el Parlamento. Según Ignazio Corrao (ALDE, IT) "Sabemos por las ONG que hay grandes empresas transnacionales de Europa que son responsables de abusos contra los derechos humanos en terceros países. Como la Unión Europea siempre dice defender los derechos humanos, tener una legislación que garantice que las empresas europeas respetan los derechos humanos en el exterior enviaría una gran señal para el mundo".

El informe que ha conllevado a la propuesta se basa en los [principios rectores de las Naciones Unidas sobre Empresas y Derechos Humanos](#), centrados en el respeto de los derechos humanos en la cadena de distribución y explotación de los recursos naturales en terceros países. En este escrito, se recomienda la creación de un etiquetado para mercancía "libre de abuso", que certifique que las empresas europeas no violan los derechos humanos.

Las preguntas son ¿el uso de la etiqueta de "libre de abuso" sería voluntaria? ¿cómo podemos estar seguros de que las empresas europeas no contribuyen a violaciones graves de los derechos humanos en terceros países? "Lo ideal sería disponer de un instrumento vinculante, podemos pedir a la Comisión Europea que trabaje en ello. La subcomisión de Derechos Humanos espera contar con un instrumento obligatorio, que permita que nuestras empresas sean diferentes, y que los consumidores puedan saber que las empresas europeas tienen que respetar las normas que otros no respetan" argumenta Corrao.

JUSTICIA, LIBERTAD Y SEGURIDAD

Los eurodiputados piden una política europea de defensa común

Las ideas incluyen el establecimiento de un cuartel general operativo de la UE para planificar comandos y gestionar las operaciones de gestión de crisis, el establecimiento de un objetivo de gasto de defensa del 2% del PIB.

En los últimos años la situación de seguridad en y alrededor de Europa ha empeorado significativamente debido a los desafíos como el terrorismo, las amenazas cibernéticas y la inseguridad energética. Ningún país es capaz de abordar por sí solo ninguno de estos desafíos, según una resolución sobre la Unión Europea de Defensa redactado por Urmas Paet (ALDE, EE).

Los eurodiputados de asuntos exteriores quieren que la UE pueda responder más rápido y con mayor fuerza a las amenazas reales, plantean que son necesarias unas fuerzas armadas europeas para trabajar juntos. "A dos tercios de los ciudadanos de la UE les gustaría ver un mayor compromiso de la UE en materia de seguridad y defensa", dice el texto, en referencia a la encuesta del Eurobarómetro de junio de 2016.

La resolución pide al Consejo Europeo dirigir la creación de una "política de defensa común de la

Unión y proporcionar recursos financieros adicionales que garanticen su implementación". Asimismo, aboga por la creación de un cuartel general operativo de la UE para la planificación, mando y control de las operaciones de gestión de crisis. Los eurodiputados instan a los Estados miembros de la UE para el objetivo de invertir el 2% del PIB en defensa y establecer "fuerzas multinacionales de cooperación permanente a disposición de la política de seguridad y defensa".

Los eurodiputados piden un mercado europeo de defensa que sea justo, accesible y transparente. También respaldan la inversión de la UE en proyectos de investigación relacionados con defensa, "de al menos 90 millones de euros durante los próximos tres años", lo que sugiere que esto debe ser seguido por un Programa de Investigación de la Defensa Europea independiente, con un presupuesto anual de 500 millones de euros. Por último, los eurodiputados aceptan nuevas medidas adoptadas para reforzar las relaciones entre la UE y la OTAN, incluyendo la intensificación de la cooperación, en particular, para hacer frente a las amenazas híbridas y cibernéticas.

© Delegación de la Junta de Andalucía en Bruselas, 2016.
Todos los derechos reservados.

[Suscribirse](#) | [Modificar suscripción](#) | [Cancelar suscripción](#)

Rue d'Arlon, 25
1050 Bruselas (Bélgica)
Tel.: +32 (0)2.234.61.63
Fax: + 32 (0)2.234.61.71
e-mail: comunicacion@junta-andalucia.org
[Página web de la Delegación](#)



European Year
of Development 2015

